Für GC, einen der führenden Anbieter von Dentalprodukten und -lösungen, war die IDS 2023 ein voller Erfolg. Dieses Jahr standen analoge und digitale Workflows rund um die Produkte von GC im Fokus.

Die weltweit größte Dentalmesse lockte mehr Besucher als erwartet nach Köln und bot GC die Gelegenheit, wertvolle Gespräche mit Kunden und Geschäftspartnern zu führen. Das positive Feedback über den Stand, die Produkte und das angebotene Rahmenprogramm war überwältigend.

Die Vorträge und Live-Demonstrationen von international renommierten Zahnärzten und Dentaltechnikern direkt am Stand waren stark frequentiert und die Hands-on-Kurse permanent ausgebucht. Somit konnten viele Besucher mit den Produkten und Workflows von GC in Kontakt kommen und diese direkt testen

und anwenden. Vor allem die Produkte im Bereich der direkten und indirekten Restauration wurden besonders gut angenommen.

Darüber hinaus war auch das Interesse an Geräten und Software von GC enorm. Insbesondere die digitalen Lösungen wie z.B. der Intraoralscanner Aadva IOS 200 und die Laborscanner ALS 2+ und ALS 3 konnten viele Besucher überzeugen. Diese Systeme ermöglichen eine schnellere und präzisere Arbeit für Zahnärzte und Zahntechniker und bieten somit eine wertvolle Unterstützung im Praxis- oder Labor-Alltag.

GC zieht ein positives Fazit der IDS 2023 und freut sich bereits auf die nächste Ausgabe der Messe im Jahr 2025. Das Unternehmen bedankt sich bei allen Besuchern, Kunden und Geschäftspartnern für ihr Interesse an den Produkten und Lösungen von GC.



"WIR ZIEHEN POSITIVE BILANZ"

GC Germany GmbH Georg Haux, Geschäftsführer

